
Réunion du   14 mai   2024
Présents : Dugué, Jeanneau, Bureau, Moreau, Grenon, Bate, Lhuaire, Carmagnac, Pouilloux,  
Vincent, Guilloteau,
Excusés : Julliard→procuration Pouilloux, Chollet→procuration Moreau, Durot, Delahaye
Secrétaire de séance: Mme Grenon

<<<<<->>>>>

Compte-rendu des commissions     :

Travaux     : 

Logement Poste:  M. JOULIN doit effectuer les travaux de peinture vendredi 17 mai.

Ecole :  Nous attendons l’intervention des artisans sur le premier dossier école  qui comprend la
séparation au niveau du bureau de direction, les stores et volets roulant

Salle des fêtes : La signalétique qui  avait  été demandée lors du rapport  suite à la  visite  de la
commission sécurité a t-elle été modifiée au niveau des portes de la cuisine ? 
D’autres vérifications sont à prévoir :
 Sécurité chauffage / gaz :  le  dernier rapport n’a  pas été envoyé par le bureau de contrôle pour
archivage dans nos registres.
La commission sécurité des bâtiments va  reprendre le  compte rendu point par point  afin de se
conformer aux normes à respecter.
Il  est  convenu que le règlement d’utilisation de la salle des  fêtes sera obligatoirement joint  à la
demande de location.

Travaux :En attente du devis de peinture pour repeindre les volets de la mairie ainsi que ceux de la
garderie et de la salle municipale.

DPU : Suite à la dernière réunion de conseil, une visite du bien en question a été réalisée comme
convenu et le DPU à été envoyé au notaire.

Terrains « lotissement du Maine » : 
les documents ont été envoyés à l’avocat en charge du dossier. Nous attendons son retour.

Soirée offerte aux Pérignacais : 
 La commission a retenu le groupe de musique pour le vendredi 5 juillet. 
M. Pouilloux attend les propositions du restaurant « L’Empreinte » pour un plat chaud.

Portes ouvertes Ecole :
L’équipe Enseignante et le personnel école, accompagnés de quelques élus ont accueilli les familles
des futurs élèves de petite section. Ces temps d’échanges et de visites des locaux ont été appréciés. Le
bilan est positif. 
La directrice demande un point sur les travaux demandés : les devis ont été signés, nous attendons
l’intervention des artisans.

Arbres fruitiers: M.  CARMAGNAC a  rencontré  Mme SOUKAROFF,  accompagné  de quelques
élus. L’association peut assister la mairie sur la plantation des variétés  selectionnées. Un nouveau
rdv est prévu mardi 21 mai à 19h00 pour visiter les terrains disponibles et pour choisir les variétés
qui seront plantées.

Jardins partagés : les terrains seront délimités auprès de la station de Goux lorsque le transfert
via Eau 17 sera acté.

Conférence sur les Energies Vertes : M. MOREAU est invité à représenter la commune.

Panneaux  connectés : M.  Carmagnac  a  contacté plusieurs  communes  possédant  ce  type  de
panneaux afin de se renseigner sur le fonctionnement.



Boucherie/épicerie : en attente de contacts.

Délibérations :
Affiliation du Syndicat mixte pour le Schéma de Cohérence Territoriale La Rochelle Aunis auprès du
CDG17 : le conseil municipal valide à l’unanimité cette demande d’adhésion.

Devis :
Différents devis ont été demandés pour du matériel pour les espaces verts : broyeur, souffleur. 
Le conseil municipal décide de valider le devis d’un souffleur pour un montant de  380,00€ HT. 

Le  conseil  municipal  décide  de  retenir  également  le  devis  de  broyage  des  accotements  par
l’entreprise BARDIN pour un taux horaire de 80€ sur 2 ou 3 jours suivant les besoins.

L’ordinateur  poste  comptabilité  présente  des  faiblesses.  Le  prestataire  SOLURIS  propose  de  le
changer pour un montant de 1604,84€ HT. 

M.  MOREAU représentera  la commune à  la  réunion du 23 mai prochain  à  Pons concernant  le
Comité Espace Vie.


